

Neuhofen im Innkreis/ Österreich. Dressurturniere auf dem Bartlgut waren immer etwas Besonderes. Auch dieses Jahr wieder (6.bis 8.Mai). Aus Deutschland kommt u.a. die Mannschafts-Goldmedaillengewinnerin und Einzeldritte von Hongkong 2008, Heike Kemmer.

Dressurturniere haben am Bartlgut in Neuhofen im Innkreis bereits Tradition – diesmal wagen sich Edda und Wenzel Schmidt erstmals an einen Viersterne Event vom 6 bis 8. Mai. Es ist auch der Beginn der Bartlgut´s Austrian Dressage Tour, mit Fortsetzung beim Wiener Pferdefest im November und Amadeus Horse im Dezember in der Salzburgarena.

Zusätzlich zum Viersterne-CDI wird aber auch dieses Jahr wieder ein nationales Turnier ausgetragen und damit auch den heimischen Reitern ein attraktives Turnier geboten. In beiden Turnierkategorien sind 14 Prüfungen ausgeschrieben, und insgesamt gibt es 60.000 Euro zu gewinnen. Noch dazu erlaubt der Turnierzeitplan den Aktiven, abwechselnd internationale und nationale Starts in den Klassen „M“ und „S“ zu absolvieren.

Erwartet werden Teilnehmer aus über 15 Nationen, für die rot weiß rote Elite gibt es ein besonderes Zuckerl: Die fünf besten österreichischen Reiter-Pferd-Paare aus dem nationalen Grand Prix A und B können sich für das Turnier in der Wiener Stadthalle (11.bis 14.November), das unter neuer Führung ausgetragen wird, qualifizieren.

Weltklasse-Dressur auf dem Bartlgut in Austria

Geschrieben von: Herbert Winkler
Donnerstag, 07. April 2011 um 15:45

Neben hochkarätigem Dressursport, der täglich ab acht Uhr bei freiem Eintritt zu sehen ist, gibt es zudem noch ein sehenswertes Rahmenprogramm: Am Freitag ab 20 Uhr haben die diesjährigen Fohlen ihren ersten großen Auftritt. Bei der Fohlenschau „Made in Austria“ werden kraftstrotzende Norikerfohlen, vielseitige Haflingerfohlen und elegante Warmblutfohlen vorgestellt. Anschließend ab (21 Uhr) sind dann bei der Musikkür im Kostüm der Fantasie der Aktiven keine Grenzen gesetzt. Man darf gespannt sein, was sich die Reiterinnen und Reiter für lustige und aufwendige Kostüme für sich und ihre Pferde einfallen lassen!

Gesellschaftliches Highlight wird der Samstag Abend, wenn Edda und Wenzel Schmidt Wirtschaft und Politik, Sponsoren, Aktive, Funktionsträger und Freunde zur Bartlgut-Gala in das mit Kerzen erleuchtete Festzelt einladen.